

Mitgliederversammlung und Neuwahlen bei der Verbindungsstelle Biberach e.V.

14.03.2015 00:02 von Wolfgang Theiß (Kommentare: 1)

Dr. Georg Laub leitet die Verbindungsstelle IPA Biberach e.V.

Im Rahmen der Mitgliederversammlung am 03.03.15 wurden die Weichen für die Zukunft der Verbindungsstelle Biberach neu gestellt.

Dr. Georg Laub übernimmt mit einem jungen Team die Leitung der Verbindungsstelle. Gabriele Mahler-Meixner steht weiterhin als Schatzmeisterin zur Verfügung.

Die Versammlung verlief zügig und harmonisch. Alle Kandidaten wurden einstimmig gewählt. Landesgruppenleiter Dieter Barth freute sich und gratulierte ganz herzlich.



v.l.n.r.: Dieter Barth, Dr. Georg Laub (Leiter), Sven Kilimiak (Sekretär), Volker Lück (Beisitzer), Gabriele Mahler-Meixner (Schatzmeisterin), Christoph Binder (Besitzer), Rüdiger Ochs (Sekretär)